

Von der Raupe zum Schmetterling

Diesen Sommer sind 6 Raupen bei uns in der Kita eingezogen. Sie kamen in einem durchsichtigen Behälter bei uns an und waren anfangs noch sehr klein.



In dem Behälter war schon ein Futterbrei eingefüllt und die kleinen Raupen fanden ihn ziemlich lecker, haben kräftig davon gefuttert und waren bald gar nicht mehr so klein.



Die Raupen haben den Brei fast ganz aufgefressen und wir konnten bestaunen, dass sie sich alle oben an das Vlies im Behälter gehängt haben und begannen sich zu verpuppen.



Nachdem alle 6 Raupen nun in ihrem Kokon verpuppt waren haben wir sie ganz vorsichtig an die Wand einer Voliere gehängt.

In den nächsten Tagen beobachteten wir wie die Kokons immer dunkler wurden.



Und dann – welch eine Freude – sind nach ein paar Tagen die ersten beiden Schmetterlinge geschlüpft! Sie bekamen eine Zuckerlösung und leckere Blüten aus unserem Garten als erste Nahrung. Diese zwei Schmetterlinge haben wir an unserem Sommerfest zusammen in die Freiheit verabschiedet.



Die anderen Schmetterlinge sind auch nach und nach geschlüpft und durften dann in unserem Garten in die große, weite Welt fliegen...



Macht's gut, ihr lieben Schmetterlinge, wie schön, dass ihr uns besucht habt!